

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SMP Negeri 12 Surabaya
Mata Pelajaran	: PPKn
Kelas/Semester	: VII / 1
Materi Pokok	: Perumusan dan Penetapan Pancasila sebagai Dasar Negara
Sub Materi	: Sejarah Perumusan Pancasila dan Pembentukan BPUPKI
Pertemuan	: Ke - 1
Alokasi Waktu	: 3 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	Indikator Pencapaian Kompetensi
3.1. Menganalisis proses perumusan dan penetapan Pancasila sebagai Dasar Negara 4.1. Menyaji hasil analisis proses perumusan dan penetapan Pancasila sebagai Dasar Negara	-Mendeskripsikan pembentukan BPUPKI, -Menganalisis keanggotaan dan tugas BPUPKI -Mengevaluasi hasil sidang BPUPKI pertama dalam perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara -Menyajikan hasil telaah tentang perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model Discoveri learning peserta didik dapat : Mendeskripsikan, menganalisis, mengevaluasi proses perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara dengan menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap gotong royong, jujur, dan tanggung jawab serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Aplikasi
Pendahuluan	Salam, Doa, memberikan motivasi, menyampaikan materi dan sekenario pembelajaran serta aspek yang akan dinilai.	Whats app dan Office 365
Kegiatan Inti	Peserta didik masuk pada pertemuan 1 1. Mengunduh dan membaca bacaan yang diberikan oleh guru 2. Mengunduh, mengerjakan dan mengunggah tugas 3. Mengerjakan quiz I 4. Peserta didik dan guru berdiskusi via chatting seputar pembentukan, tugas , keanggotaan, dan Sidang BPUPKI, perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara dalam Sidang BPUPKI	Whats app Fitur teams pada Office 365 - Unduh dan Unggah Tugas 1 - Quiz 1
Penutup	Guru memberikan apresiasi,menyampaikan rekap tugas yang di kerjakan oleh Peserta didik, menginformasikan materi pertemuan yang akan datang, menutup pertemuan pertama dengan mengucap salam dan doa.	Whats app dan Office 365

### C. Penilaian Hasil Pembelajaran

Penilaian Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
Tehnik Penilaian : Pengamatan, Penilaian diri Instrumen : Lembar Pengamatan selama daring & lembar penilaian diri yang memuat aspek sikap bersyukur, gotong royong, jujur, tanggung jawab, santun dan percaya diri	Teknik Penilaian : Tes tertulis Bentuk Instrumen : pilihan ganda dengan 4 option melalui quiz di office 365	Teknik Penilaian : Membuat Vidio singkat (Sosio Drama) tentang materi Sidang BPUPKI dalam perumusan Pancasila sebagai Dasar Negara.

**D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR :**

1. Alat : Smarphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis
2. Media : Internet, Video, Gambar Tokoh Tokoh BPUPKI
3. Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa Kelas VII SMP Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017, Media Masa cetak maupun Media Online.

Mengetahui  
Kepala SMP Negeri 12 Surabaya

Surabaya, 13 Juli 2020

Guru Mata Pelajaran

-----  
NIP. ....

Dra. Titiek Eka Ichtiarie, M.Pd  
NIP. 19610316 198301 2 003